

Hommage à Chareyne & Brian

Le 2 décembre dernier, la **Fondation Sainte-Croix/Heriot** a rendu hommage à deux figures marquantes de son histoire récente : **Chareyne Lupien** et **Brian Illick**.

Alors qu'ils s'apprêtent à quitter leurs fonctions au sein de la Fondation, cette soirée spéciale a permis de souligner leur immense contribution à notre mission pour les soins de santé. Chareyne a œuvré à la Fondation durant 22 ans, notamment comme directrice générale, tandis que Brian s'est distingué en tant qu'administrateur, bénévole et généreux donateur.

Des personnes significatives étaient présentes pour célébrer le grand legs de Chareyne et Brian, notamment des membres fondateurs de la Fondation : D^r André Côté et M^e André Jean.

Encore une fois, nous adressons nos plus sincères remerciements à Chareyne et Brian. Nous leur souhaitons tout le succès possible dans leurs projets à venir !

FONDATION
SAINTE-CROIX/HERIOT
ici pour toute la vie!



Paul Gagné, président et Nathalie Belletête, actuelle directrice générale, entourant Brian et Chareyne.



Chaque personne présente était invitée à porter un chapeau, symbolisant la diversité des thématiques et des activités organisées par Chareyne et Brian au fil des années. Ici, l'assemblée « lève son chapeau » pour exprimer son admiration et rendre hommage à leur travail remarquable.

Nos invités d'honneur en pleine connivence.



Notre maître de cérémonie, Dave Beauvoyer, a ponctué la soirée d'interventions cocasses, puisant dans les péripéties qu'il a vécues aux côtés de Brian en tant que co-animateur de plusieurs activités de la Fondation.



Danièle Caron, ancienne directrice des communications, a offert une prestation intitulée « Guide de survie au travail avec Chareyne », un bien-cuit mémorable alliant tendresse et humour.

Les membres de l'équipe permanente de la Fondation soulignaient le départ d'une collègue très appréciée.



Plusieurs membres du comité Relève étaient présents pour l'occasion.



Des amis et membres de la famille étaient présents pour partager cet au revoir.



Pierre Hamel et Richard Vincent ont offert un bien-cuit bien épicé à Brian, sous le thème « L'Anti-chambre de Brian », soulignant son caractère infatigable.



M^e Jean Côté a fait le bilan des réalisations de Chareyne au sein de la Fondation, soutenue par l'apport bénévole de Brian.



Des grimpeurs des Grands défis pour la vie sont venus saluer et remercier Chareyne et Brian.